

Soldado

Regimiento de Coraceros del Rey

Época Fernando VII

Soldado del Regimiento de línea del Rey 1º de Coraceros, según R.O. de 1 septiembre de 1815.

Lleva coraza compuesta de peto y espaldar. Casco metálico con cimera, adornado con crin de caballo, piel negra, sprit encarnado y plumero blanco. Casaca encarnada, sin solapas, cuello, vueltas, forro, vivos y chaleco blancos. Calzones anteados con botabotines, con botas altas y espuelas.

Utilizaban una espada modelo 1815, la primera de una trilogía para Caballería de Línea. La guarnición de latón con tres robustos gavilanes y aro, puño de madera forrado de piel y alambrado con monterilla corta. La hoja recta y también muy robusta, va provista de dos profundos y amplios vaceos, la vaina de hierro con dos abrazaderas y sus correspondientes anillas.

Los oficiales usaban una similar pero de mayor calidad y menor peso, como la espada para oficial de la fotografía que tiene puño de madera de ébano cuadrillada y la hoja es mas corta y ligera.



ESPADA
Oficial de Caballería de Línea
hacia 1815
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo



ESPADA
Tropa de Caballería de Línea
Modelo 1815
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

